[image: image1.wmf]
Экзогенераторы “ЭКОВ-125-И1” предназначены для получения экзотермического газа, содержащего до 0,5% СО2, с точкой россы -40 °С _ +60 °С. Установки для приготовления экзотермического газа предназначена для обеспечения взрывобезопасной и контролируемой атмосферой процессов термообработки, в том числе отжига и высокотемпературного отпуска стали в электропечах при температуре ниже 750°С. Получение экзогаза в экзогенераторах “ЭКОВ” основано на неполном сжигании природного газа, пропанобутановых смесей и других углеводородистых газов в смеси с воздухом. Изменяя расход воздуха при сжигании, можно варьировать составом готовой атмосферы в достаточно широких пределах по содержанию в ней СО, СО2 , N2. 
Exogenerators „ЭKOB-125-И1” are designed for obtaining of exothermic gas that contains till 0.5% of CO2 with dew-point equalled to -40 °C_+60 °C. Plants for preparing of exothermic gas are designed for supplying of inexplosive and controlled atmosphere of thermal processing, annealing and high-temperature release of steel in electric furnaces of temperature lower that 750 °C. Obtaining of exogas in exogenerators “ЭKOB” is based on incomplete incineration of natural gas, mixtures of propane-butane and other hydro-carbonic gases in mixture with air. Changing air consumption when incinerating we can vary the composition of prepared atmosphere in a sufficiently wide range of CO, CO2, N2 contained in it.

Технические характеристики:
Technical characteristics:

	Производительность, м3\ч / Capacity, m3/h
	125

	Установленная мощность, кВт / Determinate Power, kW
	52

	Номинальное напряжение, В / Nominal Voltage, V
	380/220

	Номинальная частота, Гц / Nominal Frequency, Hz
	50

	Число фаз / Number of  Phases
	3

	Состав готовой атмосферы, %  

Prepared Atmosphere Composition, %
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СО2 - до 0,5;CO - до 2;                         Н2 - до 2; N2 – остальное / other

	Точка росы, °С / Dew-Point, °C
	-40_+60

	Расход воды, м3/ч / Water Consumption, m3/h
	12

	Давление газа на выходе из установки, кПа / Pressure of Gas Outing the Plant, kPa
	3-4

	Давление газа на входе в установку, кПа / Pressure of Gas Entering the Plant, kPa
	20-25

	Площадь, занимаемая установкой, м2 / Plant Area, m2
	25

	Масса установки, т / Plant Mass, t
	11,8


� EMBED Equation.3  ���
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